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第 13 回 委員会名

委員長名

開催 日時

開催 場所

○ L 佐原幸雄委員長 ○ L 高尾省吾副委員長 ○ L 矢田部満 副委員長

○ L 神長浩 委員

○ L 上辻利隆委員

○ L 池田謙司委員

○ L 茅島純一担当副幹事

出席オブザーバー

○ L 荘 英隆 河合ガバナー（挨拶のみ）

○ L 藤村貞夫

○ Ｌ赤尾嘉晃
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作成者 L矢田部満

キャビネット会議関係

次回開催日時
場所

キャビネット会議室

議 題 審議経過事項の概要

委 員 会 報 告

司会・進行 Ｌ矢田部 満

佐原委員長挨拶

議事

平成23年6月17日（金）

キャビネット会議室

IT委員会

L 佐原幸雄

出 席 者

次 第
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田無LC事務局からのPC不具合要請に付き、６月１６日藤村Lが事務局を訪問し、

完全ではないが対処方法を教えてきた。

８複合の会議議事録やガバナー協議会議事録が、今年度から３３０複合のHPに掲載

されている。http://www.lionsclubs-md330.jp/schedule/index.html （情報提供；藤村L）

最後に各人の来期のクラブ・地区キャビネットでの役割予定について報告があった。

以上

HPのトップにボタンを設けてほしいとの要望があった。とりあえず委員会報告の中に

議 題

各人この一年間の感想を述べた。（省略）

ボタンを設けることになった。

第4回キャビネット会議関係

特に政策計画委員会よりゾーンチェアパーソンになるためのマニュアルを作成したので

皆さんはレベルが高い人が多いので、よくわからない人にうまく教えられるようにして

会議で各委員会の資料をHPに載せてほしいと要望があった。

高齢者福祉委員会 女性参画家族会員推進委員会 綱紀指導委員会など

ができました。来期どうなるかこれからですが、ご一緒ならばよろしくお願いします。

ガバナー挨拶

IT委員会は責任の重い委員会と思ってきましたが、期の始まるときにもっとITを各クラブ

に広めてくださいとお願いしました。この1年で多少ですがIT意識が進んだと思います。

佐原委員長挨拶

下さい。

本年度もメンバーの皆さんに大変お世話になりましたがおかげさまで、実績を残すこと

第4回キャビネット会議も無事終了したが、ホームページの話がよく話題になった。

メンバー各人の一言
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